

Karaté

Télégramme 6 Fév 87

# Trois Lanestériennes qualifiées pour le championnat de France



**Une section jeune avec un bel avenir.**

Dimanche, à Paimpol, au championnat de Bretagne de karaté, l'équipe du Foyer laïque de Lanester s'est distinguée en espoirs féminins, catégories minimes et cadettes (14-16 ans).

En effet, elle terminait deuxième derrière Paimpol aux championnats techniques par équipes « kata synchronisés » l'équipe paimpolaise étant constituée des deux premières en individuelles cadettes.

« Parmi les équipes engagées dans cette compétition, certaines ont déjà participé aux finales du championnat de France. Cependant, pour notre équipe, c'était une première car elle n'avait jusqu'ici jamais combattu au niveau régional », précise M. Le Troquer, responsable de la section du FLL.

Malgré le niveau élevé, les trois Lanestériennes ont su se placer parmi les meilleures de Breta-

gne dans une ligue reconnue pour sa valeur technique. De ce fait, elles sont qualifiées pour le championnat de France qui se déroulera à Coubertin le 8 février.

L'équipe du FLL est composée de Mélinda Iglesias et de Sothing Mouth qui pratiquent le karaté depuis septembre 85, et de Sophie Marcer, qui elle, le pratique depuis 83.

Notons que la section karaté du FLL est jeune avec seulement deux années d'existence, mais elle se montre prometteuse, faut-il rappeler que Renda a terminé cinquième aux championnats de France en 86 ?

Le prochain championnat pour les seniors et juniors surclassés aura lieu le 15 février à Quéven. Le FLL y présentera une dizaine de combattants, avec de grands espoirs.